

Anpassung des Reglementes für die Benutzung öffentlicher Gebäude und Sportanlagen mit Anhang 1 Gebührenordnung

Zu diskutieren gab, dass das Lehrschwimmbecken den Vereinen günstig zur Verfügung gestellt wird, dass aber manche Vereine relativ hohe Kursgebühren verlangen. Es bieten alle Vereine eine sinnvolle Betätigung für Jugendliche und Erwachsene an. Es kann jedoch nicht sein, dass die Gemeinde diesen Vereinen günstig das Lehrschwimmbad vermietet und das Geld nicht in eine Vereinskasse fließt und insbesondere nicht für die Jugendförderung verwendet wird.

Der Gemeinderat hat eine einheitliche Jahresstundengebühr von CHF 1'500.00 festgelegt, bietet jedoch eine Reduktion der Gebühren an, falls ein Verein nachweist, dass er

- Mitglied des Vereinskonvents Subingen ist und
- eine aktive Jugendförderung betreibt und
- Trainingsstunden, geleitet von J+S ausgebildeten Leitern anbietet und
- mit Jugendlichen an Wettkämpfen teilnimmt und
- Mitglied des Schweizerischen Schwimmverbandes ist.

Anpassung Legislatur 2009-2013 mit Pflichtenheften für die Kommissionen, Legislaturziele des Gemeinderates, Ressortzuteilung und Organigramm

Der Gemeinderat hat das neue Reglement Legislatur 2009-2013 mit Pflichtenheften für die Kommissionen, den Legislaturzielen des Gemeinderates, der Ressortzuteilung und dem Organigramm genehmigt.

Weiteres Vorgehen in Sachen Finanzausschuss

Da die RPK nur noch bis 31.12.2009 im Amt ist, hat der Gemeinderat beschlossen, ab 1.1.2010 einen Finanzausschuss zu wählen.

Dieser setzt sich wie folgt zusammen:

Ressortchef Finanzen (Vorsitz)	Raphael Schrittwieser
Fraktionschef	Margrit Flühmann, SP
	René Joye, FDP
	Thomas Wechsler, CVP
Finanzverwalter	Roland Kummli
Gemeindeschreiberin	Vreni Zimmermann

Nach Bedarf kann eine Fachperson im Mandatsverhältnis beigezogen werden.

Regelung Feuerungskontrolle ab 1.7.2010

Der Feuerungskontrolleur, Herr Theo Schnider wird Mitte 2010 pensioniert. Der Gemeinderat beschliesst, die Feuerungskontrolle nach der Pensionierung von Theo Schnider extern zu vergeben. Mit den mitbetroffenen Gemeinden Deitingen, Derendingen, Horriwil, Hersiwil und Heinrichswil-Winistorf wird zu Beginn des neuen Jahres entsprechend das Gespräch gesucht.

Wahlvorschlag der CVP: Wahl von Agnes Roth als Mitglied des Wahlbüros

Frau Agnes Roth wird per 1.1.2010 als Mitglied in das Wahlbüro gewählt.

Genehmigung des Kommunalabfuhr-Vertrages mit der Firma Clément

Der Gemeinderat genehmigt den Vertrag für die Kommunalabfuhr mit der Firma Clément, Aeschi.

Besuch der „Ingold's aus Uruguay“

Demnächst wollen "Ingold's, welche vor langer Zeit von Subingen nach Uruguay ausgewandert sind, ihrer Heimat einen Besuch abstatten.

Diesen Besuchern soll ein würdiger Empfang, auch von Seiten der Gemeinde, bereitet werden. Der entsprechende Rahmen wird zu einem späteren Zeitpunkt diskutiert.

Genehmigung Zonenplanänderung Verenamöösi

Der Gemeinderat nimmt davon Kenntnis, dass keine Einsprachen mehr hängig sind. Die Zonenplanänderung wird dem Regierungsrat zur Genehmigung beantragt.